
MUNICIPALITÉ DE RIVIÈRE-BEAUDETTE 

 

 

Procès-verbal de la séance du conseil municipal, tenue le 1er mai 2023 à la salle du 

conseil, située au 663 chemin Frontière, Rivière-Beaudette. 

 

Sont Présents : France Rivet Conseillère 

 Cédric Lecompte Laberge Conseiller 

 Réjean Fournier Conseiller 

 Daniel Laflèche Conseiller 

 Ghyslain Maheu Conseiller 

 Natasha Pagé Directrice générale 

 Nancy Carles Adjointe-trésorière    

 

Est absente :   Julie Cyr  Conseillère 

 

Les membres présents forment le quorum.  

 

 

2023-05-86 - OUVERTURE DE LA SÉANCE  

 

La séance est ouverte à 19H00 par M. Patrick Bousez, Maire de la Municipalité de 

Rivière-Beaudette. Mme Natasha Pagé fait fonction de secrétaire.    

 

2023-05-87 - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Sur la proposition du conseiller M. Ghyslain Maheu appuyé par le conseiller M. Cédric 

Lecompte Laberge, l’ordre du jour est adopté à l’unanimité des conseillers tel que 

présenté. 

 

2023-05-88 - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 

ORDINAIRE DU 3 AVRIL 2023 

 

Sur la proposition du conseiller M. Réjean Fournier appuyé par le conseiller M.  Cédric 

Lecompte Laberge le procès-verbal du 3 avril 2023 est adopté à l’unanimité des 

conseillers.  

 

2023-05-89 – ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 

EXTRAORDINAIRE DU 11 AVRIL 2023 PORTANT SUR L’EMBAUCHE PAR 

INTÉRIM DE LA DIRECTRICE GÉNÉRALE ET DE LA SECRÉTAIRE, 

TRÉSORIÈRE  

 

Sur la proposition de la conseillère Mme France Rivet appuyé par le conseiller  

M. Réjean Fournier le procès-verbal du 11 avril est adopté à l’unanimité des conseillers. 

 

2023-05-90 - COMPTE À PAYER 

 

Sur la proposition du conseiller M. Cédric Lecompte Laberge, appuyé par le conseiller 

M. Daniel Laflèche, il est résolu à l’unanimité des conseillers :  

 

d’accepter la liste des comptes faisant partie intégrante des minutes. 

 

Je soussignée, Natasha Pagé directrice générale, certifie sous mon serment d’office 

d’avoir les fonds nécessaires pour payer les comptes.  

 

Prélèvements      $    34 216.50 

Chèques :      $    90 367.43 

Salaire du 3 avril au 28 avril 2023:   $    39 158.67  

Comptes payés du 1er mai 2023    $  136 024.91  

TOTAL :      $  299 767.51 

 

2023-05-91 - DÉROGATION MINEURE 2023-012 POUR PERMETTRE 

L’ÉLÉVATION DU PLANCHER À 2.5M AU LIEU DE 2.1M 

 

Sur la proposition du conseiller M. Ghyslain Maheu, appuyé par le conseiller M. Réjean 

Fournier, il est résolu à l’unanimité des conseillers, d’adopter la dérogation mineure 

2023- 011 pour le lot 376407 appartenant à M. Simon St-Pierre, qui est de nature à 

permettre l’augmentation de l’élévation maximale du plancher du rez-de-chaussée, 

notamment de 40 cm supplémentaires pour une hauteur de 2.5m au lieu de 2.1 m.  



 

2023-05-92 – RÉSOLUTION POUR LE DÉPÔT DE LA DEMANDE FINANCIÈRE 

PRIMA 

 

Il est proposé par le conseiller M. Réjean Fournier, appuyé par M. Daniel Laflèche  

 

QU’IL EST RÉSOLU QUE : 

 

le conseil municipal autorise le dépôt de la demande d’aide financière ; 

 

la municipalité a pris connaissance du Guide du PRIMA et qu’elle s’engage à en respecter 

toutes les modalités qui s’appliquent à elle ; 

 

La municipalité s’engage, si elle obtient une aide financière pour sa demande, à payer les 

coûts d’exploitation continue et d’entretien de la ou des infrastructures subventionnées; 

 

la municipalité confirme qu’elle assumera tous les coûts au-delà de l’aide financière 

qu’elle pourrait obtenir du PRIMA, y compris tout dépassement de coûts. 

 

2023-05-93 – EMBAUCHE DES EMPLOYÉS DU CAMP DE JOUR 

 

Sur la proposition du conseiller M. Réjean Fournier, appuyé par le conseiller M.  Cédric 

Lecompte Laberge, il est résolu à l’unanimité des conseillers de procéder à l’embauche 

de Arianne Lajeunesse et Élodie Legros comme coordonnatrices, de Alexis Beaulieu, 

Marie-Pier Liboiron, William Laberge, Megane Levac, Kamélia Lemieux et 

Alexia Campeau comme animateurs, de Maïka Lapointe et Fanny Bernier-Sutton comme 

aide-animateurs, de Juliette Théôret et Kayley Addis comme assistants, et de Bianca Viau 

comme accompagnatrice. 

 

2023-05-95 - DEMANDE AU MTQ POUR L’ENTRETIEN DES ROUTES 325 ET 

338 POUR LE RAMSSAGE DES BRANCHES ET DE L’ENTRETIEN AUX 

ABORDS DES VIADUCS 

 

Sur la proposition du conseiller M. Ghyslain Maheu, appuyé par le conseiller M. Cédric 

Lecompte Laberge, il est résolu à l’unanimité des conseillers qu’une demande sera faite 

au ministère des transports pour le ramassage des branches ainsi que l’entretien aux abords 

des viaducs.  

 

transports pour le ramassage des branches ainsi que l’entretien aux abords des viaducs.  

 

2023-05-96 – VENTE PAR MISE AUX ENCHÈRES DU CAMION DE LA VOIRIE 

SOIT LE GMC 2007 

 

Sur la proposition du conseiller M. Réjean Fournier, appuyé par la conseillère 

Mme  France Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers que le camion de la voirie, 

un GMC 2007, sera mis en vente aux enchères. La mise de départ sera de 10 000$. 

 

Monsieur le maire remercie toutes les équipes de la municipalité pour leurs bons travails 

durant l’épisode de verglas. Il désire aussi remercier l’équipe de la municipalité de 

Saint- Clet pour leur aide qui fut grandement apprécié. 

 

2023-05-98– CHANGEMENT DE NOM POUR LE COMPTE VISA 

 

CONSIDÉRANT QU’il est souhaitable que les noms des utilisateurs présents au compte 

Visa M. Nicolas Le Mat et Mme Céline Chayer soient supprimés.  

 

IL EST ATTENDU QUE le nom de Mme Natasha Pagé soit ajouté au compte Visa et que 

le nom de M. Patrick Bousez soit conservé à ce compte. 

 

Il est proposé par M. Ghyslain Maheu et appuyé par Mme. France Rivet et résolu à 

l’unanimité des conseillers. 

 

2023-05-99 – ENTÉRINEMENT DE LA PROBATION DE MME   NATASHA 

PAGÉ 

 

Sur la probation du conseiller M. Cédric Lecompte Laberge, appuyé par la conseillère 

Mme    France Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers d’entériner la période de 

probation de Mme Natasha Pagé qui est terminé depuis le 1er mars 2023. 

 



 

2023-05-100 – AUTORISATION POUR DEMANDE D’AIDE FINANCIÈRE 

PGIAF POUR LA TEMPÊTE PRINTANIÈRE 2023-04-05 (VERGLAS) 

 

IL EST RÉSOLU QUE : 

 

Le conseil municipal autorise le dépôt de la demande d’aide financière : 

 

La municipalité a pris connaissance de la trousse de réclamation tempête printanière du 

2023-04-05 et qu’elle s’engage à en respecter toutes les modalités qui s’appliquent à elle. 

 

Sur la proposition du conseiller Cédric Lecompte Laberge appuyé par la conseillère 

Mme France Rivest et résolu à l’unanimité des conseillers. 

 

2023-05-101 – CONTRIBUTION FINANCIÈRE AU CLUB DE L’ÂGE D’OR 

 

Sur la proposition du conseiller M. Ghyslain Maheu appuyé par la conseillère Mme France 

Rivet, il est résolu à l’unanimité des conseillers de donner une contribution de 400.00$ au 

Club de l’âge d’or. 

 

2023-05-102 – VARIA 

 

 

 

 

2023-05-103 – PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

Une citoyenne veut savoir ce qui se passe avec le remplissage du terrain près de chez elle. 

Un citoyen veut avoir de l’information par rapport au service d’aqueduc. 

Un citoyen demande si des réfections seront faites dans le secteur de Penville Baie. 

Des points ont été discutés par rapport au système de télécommunications. 

 

2023-05- 104 - LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Sur la proposition du conseiller M. Ghyslain Maheu appuyée par le conseiller 

M. Cédric Lecompte Laberge, il est résolu à l’unanimité des conseillers que l’ordre du 

jour étant épuisé, l’assemblée est levée à 20 h10. 

 

 

 

 

 

Mme Natasha Pagé     M. Patrick Bousez 

Directrice générale     Maire 

    

 

 

 

 

 

Je, Patrick Bousez, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature 

par moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de l’article 142 (2) du Code 

municipal. 

 

 

 


